

Cuba participera à un forum virtuel de l'UNESCO sur la Science et le COVID-19



La Havane, 28 mars (RHC)- Cuba participera lundi prochain à une réunion ministérielle virtuelle convoquée par l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture afin de coordonner les réponses depuis la science à la pandémie causée par le coronavirus.

La videoconférence aura lieu avec la participation de ministres de la science et de remarquables scientifiques des 5 continents et notre pays sera représenté par le directeur de la Recherche Biomédicales du Centre de génie Génétique et de Biotechnologie, le Docteur ès sciences Gerardo Guillén.

Selon l'UNESCO, l'invitation de sa directrice générale Audrey Azoulay, répond à la nécessité d'avoir une plate-forme de dialogue multilatéral pour partager des expériences dans le scénario imposé par le COVID-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218070-cuba-participera-a-un-forum-virtuel-de-lunesco-sur-la-science-et-le-covid-19>



Radio Habana Cuba